



Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Medenbach am 7. März 2019

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0012

1. Herr Wielsch informiert über den schlechten Zustand der Weitzbachstraße. Sie werde zwar immer mal wieder „geflickt“ aber damit sei es nicht mehr getan. Die Verwaltung wird gebeten den schlechten Zustand an das zuständige Fachamt zu melden und um Abhilfe zu bitten.
2. Herr David informiert über die neue Namensgebung der Rudolf-Dietz-Schule. Diese heißt jetzt „Wickerbach-Grundschule“.
3. Angesprochen wurde auch der Sachstand zum Büchertauschschrank. Hier gibt es noch kein weiteres Vorgehen.

+

+

Verteiler:

1014 z. w. V.

David
Ortsvorsteher